
  
  
  
  
  

INTERROGAZIONE 
  
  
Oggetto: situazione debitoria delle società sportive nei confronti del Comune di Firenze 
  
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
ricordata l’interrogazione n.770/11 in merito alla situazione debitoria delle società concessionarie 
della gestione degli impianti sportivi comunali e vista la relativa risposta dalla quale si evincono i 
dati complessivi del debito delle singole società 
  

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
  

Qual è il dettaglio del debito delle singole società con l’indicazione delle voci che compongono 
il totale originario indicato nella tabella fornita in risposta all’interrogazione sovracitata nonché 
della cronologia che contraddistingue la nascita e l’evoluzione del debito stesso. 

 
Marco Stella 

  
  
  
  

  
  
  
  
  
  
  
  

Firenze, 10 novembre 2011 
  
  
  
  
  
  
  
  
 


